

Grosse corvette... gros cerveau .. petits testicules !

Voici une découverte qui va ajouter au répertoire de blagues sur les machos. Plus le cerveau d'un mâle est petit, plus ses testicules sont gros...

D'accord, c'est de chauve-souris dont on parle ici. Mais la chauve-souris, le saviez-vous, est un mammifère, et les mammifères, n'est-ce pas, ont tant de choses en commun...

Les chercheurs de l'Université Syracuse, à New York, ont analysé 334 espèces de chauve-souris pour en arriver à cette corrélation. Leur hypothèse: les deux organes ont besoin de beaucoup d'énergie pour grandir et se maintenir en forme. L'article intégral en lien

(Avec un titre différent). par Pascal Lapointe pour : www.sciencepresse.qc.ca

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 21 décembre 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5942-grosse-corvette-gros-cerveau-petits-testicules.html>